

青少年育成だより



11月の活動日誌から～各班の活動紹介～



11月8日(水)片丘5班

片丘小学校下校の見守り。内田原、君石団地を見守り。きちんと横断歩道を渡り、「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」など気持ちのいいあいさつをして帰っていました。丘中学生の下校も一緒になり、中学生もきちんとしていました。どちらの子どもたちも友達と楽しそうに下校している姿がほほえましかったです。

どちらも快く話を聞いてくださいました。

景観上ステッカーを貼っていただくのは難しいだろうと思いましたが、既に店先に貼られているところや、早速貼りますと言ってくださる店舗もありました。

11月16日(木)吉田8班

吉田小周辺通学路にて、下校見守りを実施した。今回気づいた点は下記の5点で、

①長者原踏切内レールに段差があり、児童がつまずきやすい②吉田原交差点の信号機の変わることを長者原踏切手前から見て、赤信号待ちをしなくていいよう全力で走る児童がいる。踏切や交差点の注意をせず危険③吉田小東側のセブンイレブン交差点は児童が多方面に横断し、時間によっては中学生や高校生の自転車もいて危険④小学校の敷地から木の枝が複数飛び出でて児童の目の前にあり危険→学校の先生に連絡済⑤車道を挟んで石を投げる児童がいたため注意した

11月17日(金)広丘6班

こども家庭庁が定める「秋のこどもどまんなか月間」の取り組みの一環として、県下では11月を「子ども・若者育成支援強調月間」と定め、これに基づき当日広丘駅において広丘・高出委員合同の広報啓発活動を行いました。駅東口と西口に分かれ「子ども・若者育成月間です。よろしくお願ひします。」など声掛けをしながらポケットティッシュ、チラシを配布しました。学生には「勉強頑張って」ビジネスマンや車のドライバーには、「お仕事ご苦労様です」など一言付け加えました。中には足早に通り過ぎる人もいましたが、8割ほどの方は快く受け入れてくれました。多様な人々に出会うことができ、楽しい活動です。

11月17日(金)高出7班

今日は6・7班合同で、11月の「子ども・若者育成支援強調月間」に伴う広丘駅前街頭啓発活動を行

11月10日(金)大門1班

本日は、1班2班と少年警察ボランティア協会の皆様との合同巡回を実施しました。若干小雨まじりではありましたが、市体育館からえんぱーくまでの見回りをしました。えんぱーく内は平日なので学生の姿は少数でしたが、静かに机に向かっており、特に異常なく終了しました。今年度最後の活動ということで、委員の皆様お疲れ様でした。



11月10日(金)大門2班

今回は、少年警察ボランティア協会の方々と塩尻警察署生活安全課の方2名と合同で巡回を行いました。小雨のため当初の予定の塩尻駅までの順路から、えんぱーくウイングロードの巡回に変更となりました。途中、塩尻市役所やえんぱーくの駐輪場にて無施錠の自転車のチェックを行い、鍵を掛けずに入館しようとする人に、「鍵をかけてください」と声を掛けました。

11月14日(火)檜川14班

今回は奈良井宿にて青少年健全育成協力店普及活動を行いました。宿場内は海外からの観光客で大変賑わっていました。そのため接客をしている店舗も多く、入店が難しいところもありましたが、

いました。4時台前半の電車は、乗降客とも少なめでしたが、4時半以降は電車が到着すると多くの高校生が一度に階段を下りてくるので、声掛けをしながらチラシとポケットティッシュを配布するのは忙しかったです。高校生は受け取らずに帰っていく場合が多かったので、ポケットティッシュだけでもよかったかなという意見も出ました。

11月29日(水)塩尻東3班

今日は塩尻中学校にて、あいさつ運動と11月の「子ども若者育成支援強調月間」に合わせてポケットティッシュの配布を行いました。風が強くみぞれ混じりの天候だったため、当初予定していたパンフレットの配布は行いませんでした。

受け取ってもらえるか心配でしたが、いざ配り始めるとほとんどの生徒が受け取ってくれ、「ありがとうございます。さようなら。」と元気に下校していく姿が多く見られました。なかには「ティッシュください。」と逆に声を掛けてくれる生徒もいて嬉しく思いました。

中信4市青少年補導センター連絡会議 が行われました

11月28日(火)に中信4市青少年補導センター連絡会議が行われました。今年度は塩尻市を会場に松本市、安曇野市、大町市から青少年育成委員の方や事務局関係者の方々にお集まりいただき、活動状況の発表や各市から出された議題について協議が行われました。また、長野県次世代サポート課青少年指導主事の中山様より、青少年問題の現状についてお話をいただきました。



ジュニアリーダー養成講座閉講式が 行われました

11月26日(日)に令和5年度ジュニアリーダー養成講座の閉講式が行われました。インフルエンザの流行もあり、全員の出席とはなりませんでしたが、講座のまとめの作文発表や修了証の授与などが行われました。作文発表では、「私が塩尻市長

になったらこんな街にならいいな」と題し、各自が思い描く理想の塩尻市について発表がありました。受講生からは、「キャンプが楽しかった」「SDGsのカードゲームがおもしろかった」などの感想が寄せられ、全6回の講習でチームワークや、リーダーとしての自覚も芽生えたように感じました。



12/15(金)～12/31(日)

年末の交通安全運動が始まります



年末は人の動きが慌ただしくなり、飲酒の機会も増えることから交通事故が増加するそうです。

更に今年は、11/28～12/1までの4日間に県内で4件の交通死亡事故が発生し、4名の方が亡くなっていることから、交通死亡事故多発警報が発令されました。夜間や前方不注意での事故が多いため、夜間運転をする際は**慎重な運転と確実な安全確認**を、歩行者の方も夜間は**反射材やLEDライトの活用**を心掛けましょう。（長野県HPより）

【12月の班別活動予定】

12/6(水)	北小野13班	通学路見守り
12/7(木)	塩尻東4班	通学路見守り
12/13(水)	洗馬9、10班	付き添い下校
12/15(金)	宗賀11、12班	付き添い下校
12/21(木)	吉田8班	通学路見守り

【お知らせ】

10月～12月分の班別活動報酬は1月末頃に振込み予定です。明細はがきが届きますのでご確認ください。

社会教育スポーツ課 共生推進係
TEL:0263-52-0894
FAX:0263-54-2705